



Don Pedro de Vera

DON PEDRO DE VERA

Fué Pedro de Vera uno de los conquistadores de Gran Canaria y el que llevó a cabo su incorporación a la Corona de Castilla. Llegó a Las Palmas en 1480 con tres buques, víveres y refuerzos para poner fin a la disputa entre el Dean Bermúdez y Juan Rejón, después de la muerte de Pedro de Algaba. Hombre duro por los rasgos que se conservan de su historia, prendió a Rejón y luego temiendo la convivencia con los indígenas que se comenzaban a españolizar en el interior del campamento los embarcó con dirección a la Península.

Reemprendida la lucha con los aborígenes dió la batalla de Arucas, en que Doramas fué muerto por el propio conquistador. Destrozada así la única fuerza numerosa de los canarios, por la superioridad de las armas de fuego y los caballos de los castellanos, tuvo lugar la entrega de Don Fernando Guanarteme en 1482. Vera dirige después las fuerzas hacia las fortalezas naturales del sur de la isla, donde los últimos Guaires se habían refugiado en torno a una de las princesas de sangre real; pero convencidos de la inutilidad de la resistencia vienen a entregarse a

Las Palmas, adhiriéndose a las capitulaciones del Guanarteme de Gáldar.

Su reparto de tierras y aguas originó grandes descontentos y hasta mucho tiempo después no se hizo el definitivo.

Llamado posteriormente a la Península murió, ya viejo, en Jerez.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 7